

„In diesen Tagen ... - Halle 1989/90“

Die Ausstellung "In diesen Tagen ... Halle 1989/90" wurde vom 17. Juni bis 29. August 2010 im Stadtmuseum im Prinz-Max-Palais gezeigt. Diese Ausstellung des Stadtmuseums Halle, die in Kooperation mit dem Stadtmuseum Karlsruhe entstanden ist, wurde am 16. Juni 2010 durch die Oberbürgermeister beider Städte offiziell eröffnet.

Im Rahmen der Ausstellung fanden eine Reihe von Führungen und Veranstaltungen statt. Einen Vortrag im Rahmen dieser Ausstellung zur Wendezeit in der Karlsruher Partnerstadt Halle hat Hans Strebel am Donnerstag, 29. Juli 2010, gehalten. Thema des Vortrages war sein Beitrag zum Aufbau einer kommunalen Selbstverwaltung in Halle. Ab Frühjahr 1991 übernahm Hans Strebel die Leitung der Magistratskanzlei in Halle. Der aus Karlsruhe berufene Verwaltungsfachmann sollte ursprünglich nur drei bis sechs Monate „aushelfen“. Es wurden jedoch einige Jahre daraus. Hans Strebel berichtete in anschaulicher und interessanter Weise über seine Erfahrungen und Erinnerungen in der Karlsruher Partnerstadt.



Foto oben: Begrüßung durch Herrn Dr. Pretsch



Foto rechts: Hans Strebel bei seinem Vortrag



Nach dem gut besuchten Vortrag
war noch Zeit für persönliche Gespräche